
20 Casino de Madrid

ENCUENTRO CON
JUAN LUIS CEBRIÁN EN
EL FÓRUM EUROPA
26 de octubre de 2006

E
l Fórum Europa sigue congregando en los
encuentros celebrados en el Casino de Ma-
drid, a destacadas personalidades de la vida

política y empresarial española. En esta ocasión,
el invitado fue Juan Luis Cebrián, consejero de-
legado del Grupo Prisa y miembro de la Real
Academia.

Cebrián tomó la palabra el 26 de octubre
ante un auditorio repleto de políticos, muchos
de ellos del partido socialista, representantes
del Gobierno, y destacados empresarios. El

consejero delegado del
grupo Prisa comenzó su
intervención citando a
Kierkegaard: “decía que
si Jesucristo volviera a la
tierra, en vez de empren-
derla con los sumos sacer-
dotes, la emprendería con
los periodistas. Hay que
decir que Kierkegaard era
jorobado y cojo, y los pe-
riodistas se metían bastan-

te con él. Pero en fin, para mi generación, que
bebió en la fuente del existencialismo de todo
género, y por lo tanto Kierkegaard era de he-
cho, una especie de padre espiritual, el que los
periodistas nos veamos reflejados como los

enemigos del Cristo revi-
vido, del anticristo, pues
es algo que no me deja de
llamar la atención. Creo
que hay muchos anticris-
tos, o muchos cristos que
han vuelto a la tierra, y
que están de acuerdo en
que efectivamente hay que
emprenderla con los pe-
riodistas. Y probablemen-

te algunos periodistas dan o damos motivos pa-
ra esta actitud”.

También señaló que “se ha instalado en el
imaginario colectivo, que efectivamente hay
unos periódicos que son del Gobierno, otros
que son de la oposición, unas radios que son del
Gobierno, otras que son de la oposición. Lo
cual, es alentado por la clase política y es des-
tructivo de la democracia. Porque si algo tiene
que ver, y creo que tiene que ver mucho, la li-
bertad de expresión con la arquitectura interna
de la democracia, se tiene que basar necesaria-
mente en la independencia profesional de los
medios. Y así como he defendido siempre la au-
tonomía de decisión de la política frente a otras
instancias de poder que operan en la sociedad,
es preciso defender la autonomía de decisión de
los medios”.

Cebrián habló también de la salida a bolsa
del Grupo Vocento, “de lo cual me alegro”, para
añadir a continuación que “si puede haber un
periódico global en español en el mundo, si pue-
de haberlo, es El País. Otros podrán intentarlo
pero los que mejor situados estamos para hacer-
lo en este momento, somos nosotros. Si puede
haber una marca global de radio, musical, en es-
te momento en el mercado de los hispanos, son
los 40 principales que por cierto ya está operan-
do en seis países. Si hay una marca global de
educación en el mercado de los hispanos, es
Santillana, que está en esos mercados desde ha-
ce más de 40 años en algunos casos”.

Tras finalizar su ponencia, el consejero dele-
gado del Grupo Prisa contestó a varias pregun-
tas en el transcurso de un debate moderado por
José Luis Rodríguez, presidente de Nueva Eco-
nomía Fórum. Las informaciones sobre el 11-M,
la valoración del canal Cuatro, la prensa gratui-
ta, las elecciones madrileñas, y el proceso de paz
fueron algunos de los temas tratados por Juan
Luis Cebrián en su intervención en el Casino de
Madrid.
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